

Landhaus-Telegramm

Tschambreutunnel eröffnet

Der 570 Meter lange Tschambreutunnel zwischen Gaschurn und Partenen wurde nach zweijähriger Bauzeit eröffnet (Baukosten: 14 Millionen Euro). „Der Bau des Tschambreutunnels hat die Verkehrssicherheit in einem sensiblen Bereich der Montafoner Straße wesentlich verbessert. Das Tunnelprojekt war eine notwendige und

wichtige Investition in den Tourismusstandort und den Lebensraum Montafon“, betonen Landeshauptmann Herbert Sausgruber und Verkehrslandesrat Manfred Rein.

Impulse für kommunale Infrastrukturen

Die Landesregierung hat kürzlich die dritte Verteilung von Strukturförderungen im Jahr 2007 be-

schlossen. Acht Projekte erhalten Strukturförderungsmittel im Gesamtausmaß von rund 455.000 Euro. Gefördert wird damit unter anderem die Dachsanierung des Gemeindehauses in Schröcken, die Errichtung eines gemeindeeigenen Lebensmittelgeschäftes in Langenegg oder der Umbau der Saalküche im Mehrzweckgebäude der Gemeinde Sonntag.